
笛吹市教育委員会会議録 

 

 

1 開会及び閉会に関する事項並びにその年月日時 

会 議 名 ：令和 3年度 9月定例会 

開 催 日 ：令和 3年 9月 2日 

開会時間：午前 9時 30分 

閉会時間：午前 11時 30分 

開催場所：笛吹市役所市民窓口館 302・303会議室 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

出席者：教育長            望月 栄一 

     教育長職務代理    久保田 一男 

教育委員       芦澤 文 

     教育委員       内田 淳 

     教育委員             飯田 多惠子 

教育委員       中島 知晴 

欠席者：なし 

  

３ 委員及び傍聴人を除く議場に出席した職員の職氏名 

出席者：教育部長       赤尾 好彦 

教育総務課長     太田 孝生 

学校教育課長      長野 篤雄 

学校教育課指導主事  黒澤 宏至 

    学校教育課指導主事  加賀美 裕子 

    生涯学習課長       手塚 克巳 

文化財課長      望月 和幸 

    図書館長       吉岡 浩 

    教育総務課総務担当  田中 政人 

〃      村松 麻耶 

 

4 他部署より出席した長及びその事務局部の職員の職氏名 

出席者：なし 

 

５ 教育長等の報告の要旨 

教 育 長：8月 5日から 9月 2日までの事業報告 

教育総務課：8月 4日から 9月 2日までの事業報告 



学校教育課：諸課題調査の結果について(1学期末まとめ) 

      関東・全国大会の結果について 

      就学時検診について 

      新型コロナウイルス感染症対策について 

      全国学力学習状況調査の結果について 

生涯学習課：8月 5日から 8月 9日までの事業報告 

      8月 9日から 9月 12日まで社会教育施設・体育施設使用停止 

文 化 財 課：8月 5日から 8月 8日までの事業報告 

      8月 9日から 9月 12日まで春日居郷土館・青楓美術館・八田家 

書院・八代郷土館 休館 

      釈迦堂遺跡博物館の 8月の入館者数報告 

図 書 館：8月 11日から 8月 17日までの事業報告 

      8月 9日から 9月 12日まで臨時休館(予約のみ貸出) 

 

６ 議題となった動議を提出した者の氏名 

なし 

 

７ 議会に付した議案、議事の概要、議決事項 

報告第 3 号：令和 3年笛吹市議会第 3回定例会提出議案等について 

赤 尾 部 長：資料に基づき説明 

報告第 3 号：全員了知 

 

  報告第 4 号：笛吹市立小中学校修学旅行費補助金交付要綱について 

  長 野 課 長：資料に基づき説明 

  報告第 4 号：全員了知 

 

  報告第 5 号：笛吹市立中学校部活動大会参加費補助金交付要綱について 

  長 野 課 長：資料に基づき説明 

  報告第 5 号：全員了知 

 

  報告第 6 号：笛吹市立中学校関東大会及び全国大会生徒出場費補助金交付 

要綱について 

  長 野 課 長：資料に基づき説明 

  報告第 6 号：全員了知 

 

  報告第 7 号：笛吹市立小中学校校外行事等に対する補助金交付要綱を廃止 

する要綱について 



  長 野 課 長：資料に基づき説明 

  報告第 7 号：全員了知 

 

議案第 7 号：笛吹市スポーツ推進計画(案)について 

手 塚 課 長：資料に基づき説明 

久保田職務代理：笛吹市においてもソフトボール等が盛んであるが、チャンピ 

オンスポーツはレベルが高くなればなるほど、人が絞り込ま 

れ、裾野が狭くなってしまう傾向にある。そういった点から 

も、軽スポーツなど誰もが気軽に行うことのできるスポーツ 

の普及はとても大事であると思う。 

私も 30代の頃に体育指導員を 10年ほどやらせていただいた 

が、当時ゲートボールが競技として出始め、実際に高齢者へ 

指導を行っていく中で、教えた方達の方が指導者より上達し 

てしまったという経験もあるほど、瞬く間に広く普及した。 

このように、当時出始めたばかりのスポーツが現在において 

普及していることからも、誰もが親しみ参加できるようなス 

ポーツを今後も導入していくことが大事であると感じた。 

ニュースポーツは、流行り廃りもあるため、なかなか普及が 

難しい面もあるが、スポーツ推進委員や体育指導員が地道に 

活動を続ける中で、地域で根付きそうなものをピックアップ 

しつつ広めていくことで、より多くの人がスポーツに関わる 

機会が増えるのではないかと感じた。 

手 塚 課 長：本市では、スポーツ推進委員が各地区含めて 74人配置され 

ており、県や市の様々なスポーツのイベントに対して広くご 

協力をいただいている。今年度初めての活動として、5月に 

小学生を対象にボールゲームフェスタを開催し、ソフトボー 

ル、ラグビー、バスケットボールなどの競技を、元オリンピ 

ック選手と一緒に体験できる場を設けた。 

来年度以降も、スポーツ推進委員や関係機関と連携しながら、 

このような活動を通じて、少しずつ様々なスポーツに触れる 

機会を提供できるよう努めていきたいと思う。 

内 田 委 員：説明資料の 34頁に記載されている「施策の数値目標」の表 

中に現状値(令和 2年度)と目標値(令和 7年度)があるが、こ 

の目標値はどのようにして定められたのか。 

手 塚 課 長：過去の経緯等も踏まえ、次回の定例教育委員会の際に回答さ 

せていただく。 

 



議案第 8 号：令和 3年度教育に関する事務の点検・評価報告書(令和 2年 

度実施事業)について 

太 田 課 長：資料に基づき説明 

本来ならば、各課から内容について説明をさせていただき、 

確認しながら審議をしていただくところだが、時間の都合上、 

資料を持ち帰っていただき、疑問点や意見等があれば、9月 

10日までに連絡をいただければと思う。 

今後、皆様からの意見を反映させた上で、9月の常任委員会 

へ提出し、その後、市のホームページへも掲載する予定であ 

る。 

議案第 8 号：全員了知 

 

 

８ 教育長が必要と認める事項（議事資料）  

なし 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事録署名 

        笛吹市教育委員会 教 育 長                

 

               教 育 委 員                

 

               教 育 委 員                

 

                  作 成 職 員                


